

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa peran kepala perpustakaan dan faktor pendukung serta faktor penghambat adalah:

1. Peran Kepala Perpustakaan dalam meningkatkan akreditasi perpustakaan di Perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin adalah kepala perpustakaan sudah menjalankan tugasnya sesuai dengan memenuhi enam komponen yang ada di dalam penilaian akreditasi.

Enam komponen akreditasi tersebut merupakan suatu kriteria yang harus dicapai sesuai dengan ketentuan pedoman akreditasi yang berlaku sehingga perpustakaan mendapatkan akreditasi yang sesuai dengan kondisi perpustakaan pada saat dinilai. Oleh karena itu dalam setiap hal yang dilakukan pasti memiliki faktor pendukung dan faktor penghambat.

Berdasarkan penelitian saya lakukan terhadap enam komponen akreditasi telah memenuhi standar penilaian akreditasi sesuai dengan peraturan perpustakaan republik Indonesia nomor 9 tahun 2018 tentang instrument akreditasi perpustakaan sekolah menengah atas/sekolah menengah kejuruan/madrasah aliyah, enam komponen tersebut adalah koleksi perpustakaan, sarana

prasarana perpustakaan, pelayanan perpustakaan, tenaga perpustakaan, penyelenggaraan dan pengelolaan perpustakaan.

2. Faktor pendukung dalam peran kepala perpustakaan meningkatkan akreditasi perpustakaan di perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin adalah memiliki kelengkapan koleksi yang dibutuhkan oleh pemustaka, memiliki sarana dan prasarana yang memadai, layanan yang sesuai dengan pedoman, memiliki pedoman dalam penyelenggaraan dan pengelolaan perpustakaan dan juga memiliki ciri khas serta prestasi yang membuat perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin lebih baik lagi. Sedangkan untuk faktor penghambatnya adalah di perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin memang sudah memenuhi standar penilaian akreditasi dalam jumlahnya namun kepala perpustakaan masih merasa kekurangan tenaga perpustakaan karena itulah yang menyebabkan beberapa pekerjaan tertunda karena satu orang pustakawan memiliki beberapa tanggung jawab sehingga tidak bisa fokus pada satu pekerjaan saja.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah didapatkan dalam peran kepala perpustakaan dalam meningkatkan akreditasi perpustakaan di perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin, maka penulis dapat memberikan saran, yaitu:

1. Upaya dari sekolah maupun dari pihak perpustakaan untuk menambah SDM serta meningkatkan SDM yang bekerja di perpustakaan untuk melakukan pelatihan yang dapat diadakan dari internal maupun eksternal untuk

meningkatkan pemahaman terkait manajemen perpustakaan yang baik dan benar.

2. Kepala perpustakaan diharapkan mampu mempertahankan akreditasi A yang telah didapatkan perpustakaan dan bisa lebih meningkatkan lebih baik lagi dalam pengelolaan perpustakaannya agar kepala perpustakaan dan perpustakaannya mampu menjadi contoh untuk perpustakaan sekolah lainnya.
3. Pustakawan diharapkan mampu bekerjasama dengan baik dan menjalankan tugasnya dengan tanggung jawab penuh agar perpustakaan sekolah terkelola lebih baik lagi.
4. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat meningkatkan lagi kajian yang diteliti dengan memperbanyak studi literatur yang berkaitan dengan rumusan masalah yang diteliti.